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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию и анализу состояния гостиничного бизнеса в период распространения коронавирусной инфекции и разработке предложений по восстановлению гостиничной инфраструктуры от последствий пандемии. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Предоставить теоретический материал по гостиничной отрасли. 2.	Охарактеризовать роль гостиничной отрасли в развитии туризма. 3.	Проанализировать нормативно-правовую базу регулирования гостиничной отрасли со стороны властей. 4.	Рассмотреть текущее состояние гостиничного бизнеса и выявить проблемы. 5.	Проанализировать последствия пандемии для гостиничного бизнеса. 6.	Разработать рекомендации по государственной поддержке гостиничного бизнеса. 7.	Оценить экономический эффект разработанных предложений и рекомендаций. Работа проведена при Санкт-Петербургском Политехническом университете Петра Великого. Были предоставлены данные по теоретической базе гостиничной инфраструктуры, по нормативно-правовому обеспечению в сфере туризма, по статистике гостиничного бизнеса в городе Санкт-Петербург, а также разработаны предложения для дальнейшего развития и поддержки гостиничной инфраструктуры в регионе.
        

        
          The given work is devoted to the study and analysis of the state of the hotel business during the spread of coronavirus infection and the development of proposals for the restoration of the hotel infrastructure from the consequences of the pandemic. The research set the following goals: 1. Provide theoretical material on the hotel industry. 2. Describe the role of the hotel industry in the development of tourism. 3. Analyze the regulatory framework for the regulation of the hotel industry by the authorities. 4. Review the current state of the hospitality industry and identify problems. 5. Analyze the impact of the pandemic on the hospitality industry. 6. Develop recommendations for government support for the hotel business. 7. Assess the economic effect of the developed proposals and recommendations. The work was fulfilled at the Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University. Data were provided on the theoretical base of the hotel infrastructure, on the regulatory framework in the field of tourism, on the statistics of the hotel business in the city of St. Petersburg, as well as proposals were developed for the further development and support of the hotel infrastructure in the region.
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